

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Conseil : nouvelle démission, ils ne sont plus que onze



Eva Colombiano, démission conseil municipal Sanchey.

Après la démission de Jean-François Wust de son poste de conseiller municipal, survenue samedi à l'issue du conseil, une nouvelle missive est arrivée sur le bureau du maire.

Cette fois, c'est Eva Colombiano qui décide de quitter officiellement le navire. Et celle-ci de commenter sa décision : « En septembre 2023, j'avais informé le maire de mon intention de quitter le poste, mais celui-ci m'avait dit de rester au sein du conseil, même si je ne venais plus aux réunions. D'ailleurs depuis cette date, je n'ai assisté à aucune séance du conseil. J'avais averti que je ne pouvais plus assumer mon poste pour des raisons professionnelles. Et puis, j'ai vu la lettre de Jean-François Wust et je me suis retrouvée en totale phase avec lui. En un mot, seule la décision du maire compte, nous ne servons à rien, on ne tient pas compte de nos idées ! C'est lui le boss. Aujourd'hui, c'est officiel, je quitte le conseil municipal avec un sentiment d'inutilité dans cette assemblée... » Le maire Gilles Dubois a réagi : « C'est une juste régularisation dans la mesure où elle ne venait plus aux réunions depuis six mois. Pour moi, et mon équipe, l'important c'est la commune et de mener à bien les travaux engagés. »

À onze élus dans un conseil qui, au départ en comptait quinze, quelle sera la suite à attendre ?
D'autres élus vont-ils eux aussi monter aux créneaux, certains vont-ils eux aussi se faire entendre ? L'avenir nous le dira.